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4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA – EM 16 DE MARÇO DE 2015. 
 
 

Presidente – José Luiz Serra 
1° Secretário – Luis Henrique Araujo 

 
 
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março, do exercício de 2015 (dois mil e quinze), na 
Sala das Sessões “Presidente Tancredo de Almeida Neves”, foi realizada a 4ª (quarta) 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Determinado pelo Presidente a feitura da 
chamada e tendo sido a mesma executada, constataram-se as seguintes presenças:- 
ALESSANDRO LUÍS DE GODOY, ANTONIO GANZAROLLI FILHO, CRISTIANO 
ALEX ELIAS, Dr. JAYRO GOUVEIA GOULART FILHO, JOSÉ LUIS NIERI, JOSÉ 
LUIZ SERRA, LUIS HENRIQUE ARAUJO, MANOEL SOUSA OLIVEIRA e 
MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO. Aberta a Sessão, na forma regimental, pelo 
Presidente José Luiz Serra, foi iniciada a fase destinada ao Expediente, deliberando-se 
a ATA da 3ª (terceira) Sessão Legislativa Ordinária - realizada no dia 02 (dois) de 
março de 2015. Colocada em discussão a respectiva ata, ninguém se manifestando a 
respeito, foi posta em votação, obtendo-se o seguinte resultado:- Aprovada por 
unanimidade. Em seguida, foi dado ciência do Expediente apresentado pelo Prefeito 
Municipal, encaminhando às Comissões Competentes:- PROJETO DE LEI Nº 09/15 – 
Dispõe sobre a política tarifária no sistema público de transporte coletivo de 
passageiros do município de Pedreira e dá outras providências. O Vereador MANOEL 
SOUSA OLIVEIRA solicitando a palavra, requereu a retirada do Requerimento de 
Urgência Especial que continha no projeto em questão, a fim de que o mesmo seja 
deliberado dentro dos trâmites legais (manifestação consta com início em 02:21 e 
término em 02:29). Atendendo a solicitação do líder do Prefeito Municipal, o 
PRESIDENTE declarou retirado o Requerimento de Urgência Especial, encaminhando 
o referido projeto às Comissões Competentes. E PROJETO DE LEI Nº 10/15 – Dispõe 
sobre a limpeza, construção e manutenção de calçadas, guias e sarjetas em vias 
públicas no Município de Pedreira-SP. Em seguida, foram deliberados os seguintes 
REQUERIMENTOS:- Nº 17/15 – do Vereador José Luis Nieri – solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre o Posto de Saúde da Família “Adelaide 
Cardoso Nieri”, situado na Vila Santo Antonio. Colocado em discussão o mencionado 
requerimento, ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se 
o seguinte resultado:- APROVADO por unanimidade. Nº 18/15 – do Vereador Dr. 
Jayro Gouveia Goulart Filho – solicitando informações ao Prefeito Municipal no 
sentido de elaborar uma relação dos servidores comissionados e contratados da 
Secretaria Municipal de Saúde. Colocado em discussão o mencionado requerimento, 
ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte 
resultado:- APROVADO por unanimidade. Nº 19/15 – do Vereador Dr. Jayro Gouveia 
Goulart Filho – solicitando informações ao Prefeito Municipal no sentido de elaborar 
uma relação dos Agentes Comunitários, relacionando os postos que atendem e carga 
horária. Colocado em discussão o mencionado requerimento, ninguém se 
manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado:- 
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APROVADO por unanimidade. E Nº 20/15 – do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart 
Filho – solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre quais são as estratégias 
que estão sendo adotadas em relação ao Combate à Dengue neste ano no nosso 
município. Colocado em discussão o mencionado requerimento, os Vereadores 
CRISTIANO ALEX ELIAS, Dr. JAYRO GOUVEIA GOULART FILHO, MANOEL 
SOUSA OLIVEIRA, ALESSANDRO LUÍS DE GODOY e o PRESIDENTE abordaram 
diversas questões a respeito do requerimento, sendo que o Vereador Dr. Jayro 
Gouveia Goulart Filho também mencionou sobre o requerimento nº 19/15 (discussão 
consta com início em 04:51 e término em 16:14). Ninguém mais se manifestando a 
respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado:- APROVADO por 
unanimidade. Em seguida, deu ciência das seguintes INDICAÇÕES, encaminhando-
as aos setores competentes:- Do Vereador Manoel Sousa Oliveira - nº 29/15 – 
solicitando a construção de uma lombada (obstáculo) na Rua Vitório Pavan, 
proximidades do nº 251, no Bairro do Barbim; do Vereador Antonio Ganzarolli Filho - 
nº 30/15 – solicitando a realização de pintura do nome do Dr. Euclides Nery Júnior na 
fachada do prédio da Central de Saúde; do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho 
- nº 31/15 – solicitando a realização de operação tapa-buracos na Rua Angelina Ferri 
Marchiori; do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho - nº 32/15 – solicitando a 
instalação de bebedouros com água potável nos campos de futebol e nas quadras de 
esportes municipal; do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho - nº 33/15 – 
solicitando a colocação de barras para alongamento em alguns pontos ao longo da 
pista de caminhar da ciclovia; do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho - nº 34/15 
– solicitando o fornecimento aos servidores do município, que trabalham na rua 
expostos ao sol, de protetor solar, como prevenção ao câncer de pele; e do Vereador 
Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho - nº 35/15 – solicitando a realização de operação tapa-
buracos na Rua João Batista Celeghim. Após, foi dado ciência das seguintes MOÇÕES 
DE PESAR, encaminhando-as às famílias enlutadas:- Do Vereador Luis Henrique 
Araujo - nº 33/15 - consigna em ata, votos de pesar pelo falecimento do Senhor 
Antonio Carlos Scavassa; do Vereador José Luiz Serra - nº 34/15 - consigna em ata, 
votos de pesar pelo falecimento da Senhora Maria Gomes da Silva; do Vereador Luis 
Henrique Araujo - nº 35/15 - consigna em ata, votos de pesar pelo falecimento da 
Senhora Tereza Fernandes Pereira; e do Vereador Antonio Ganzarolli Filho - nº 36/15 - 
consigna em ata, votos de pesar pelo falecimento do Senhor José Gracioze. (As moções 
de pesar foram subscritas pelos demais Vereadores). Em seguida, foi deliberada a 
MOÇÃO Nº 32/15 – do Vereador Luis Henrique Araujo – consigna em ata, votos de 
congratulações à Diretoria, Professores, Funcionários e Alunos da E.M.E.F. 
“Humberto Piva”, pela comemoração de seus 60 anos de fundação. Colocada em 
discussão a respectiva moção, o Vereador MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO 
solicitou permissão para que todos os Senhores Vereadores subscrevessem a moção, 
pela importância da matéria, sendo a sua solicitação acatada pelo proponente. 
Ninguém mais se manifestando a respeito, a respectiva moção foi posta em votação, 
sendo APROVADA por unanimidade. (A moção de congratulação foi subscrita pelos 
demais Vereadores). Após, foi dado ciência das seguintes correspondências 
encaminhadas a esta Casa Legislativa:- Do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação – comunicando sobre a liberação de recursos financeiros (Comunicados nºs 
CM013511/013512/013513/013514/013515/013516/013517/013518/013519/013520/0
13521/013522/013523/013524/013525/013526/013527/013528/013529/013530 e 
013531/2015); da Câmara dos Deputados – informativo sobre recursos do Orçamento 
da União pagos ao município; da Direção da Escola Municipal “Humberto Piva” – 
convidando para a Missa Solene em comemoração aos 60 (sessenta) anos de sua 
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criação no próximo dia 23 (vinte e três) de março; das Câmaras Municipais de Sumaré, 
Americana e Vinhedo – informando a composição da nova Mesa Diretora para o 
biênio 2015/2016. Também foi comunicado que se encontrava à disposição dos 
Senhores Vereadores o Balancete Financeiro e da Despesa da Câmara Municipal de 
Pedreira referente ao mês de fevereiro/2015. Iniciando à fase destinada a Palavra 
Livre, o Vereador CRISTIANO ALEX ELIAS dispensou a palavra. O segundo inscrito, 
Vereador LUIS HENRIQUE ARAUJO cumprimentou o Senhor Paschoal Aparecido 
Loner pelo trabalho que está realizando, bem como às Secretarias Municipais de 
Educação e Esporte pela realização do “Sábado Feliz” no Jardim São Nilo e 
mencionou sobre a moção destinada a Escola Municipal “Humberto Piva” 
(manifestação consta com início em 27:24 e término em 28:44). O Vereador 
ANTONIO GANZAROLLI FILHO, terceiro inscrito, comentou sobre a visita que fez, 
em nome dos Senhores Vereadores, ao Dr. Euclides Nery Junior, agradecendo pela 
moção que a Câmara aprovou parabenizando-o pelos seus cento e cinco anos de 
idade. Também mencionou sobre a moção destinada a família do Senhor José 
Gracioze, conhecido como “Zé do Plástico”, falando de sua importância na história do 
plástico de Pedreira (manifestação consta com início em 29:01 e término em 31:59). 
Os Vereadores JOSÉ LUIS NIERI e MANOEL SOUSA OLIVEIRA dispensaram a 
palavra. O sexto inscrito, Vereador MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO, 
manifestou-se sobre a importância do movimento “Vem pra Rua” realizado no dia 
quinze de março, dizendo que também participou do movimento na cidade de 
Jaguariúna e explicou os motivos. Também abordou sobre os projetos de leis 09 e 
10/15, do Executivo Municipal, apresentados no Expediente desta Sessão, 
especificando principalmente o projeto 10/15 (manifestação consta com início em 
32:11 e término em 39:21). O PRESIDENTE solicitou ao Vereador Marcelo Cesar 
Dantas Celloto que esclarecesse a todos sobre a participação que tiveram no 
“Seminário Brasileiro de Prefeitos, Vereadores, Procuradores Jurídicos, Controladores 
Internos, Secretários e Assessores Municipais”, realizado em São Paulo. Manifestando-
se a respeito, o Vereador MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO explicou sobre a 
importância da participação e os conhecimentos adquiridos, principalmente no 
tocante das Comissões de Inquérito (manifestação consta com início em 39:36 e 
término em 42:12). Não havendo mais inscritos, foi encerrado o período destinado ao 
Expediente. O Presidente consultou o Plenário para saber se concordavam em passar 
diretamente para a Ordem do Dia desta Sessão, sem intervalo regimental. Recebendo 
manifestação favorável, iniciou-se à fase destinada a Ordem do Dia, colocando em 
deliberação o PARECER FAVORÁVEL DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 
DE SÃO PAULO REFERENTE ÀS CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 
PEDREIRA – EXERCÍCIO DE 2012 – PROCESSO TC-1957/026/12. Inicialmente foi 
deliberado o parecer favorável da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. 
Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Colocado em discussão o parecer favorável do 
Tribunal de Contas, o Vereador MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO expôs sua 
posição favorável ao parecer do Tribunal de Contas (manifestação consta com início 
em 43:15 e término em 44:34). Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em 
votação, obtendo-se o seguinte resultado:- APROVADO por unanimidade em votação 
única. O Presidente informou que o Requerimento de Urgência Especial havia sido 
retirado pelo Vereador Manoel Sousa Oliveira. Dando sequência, foi deliberado o 
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ANTEPROJETO DE LEI Nº 01/15 – do Vereador Dr. Jayro Gouveia Goulart Filho – 
Estabelece diretrizes para a Política Municipal de Educação Alimentar Escolar e 
Combate à Obesidade, e dá outras providências – em votação única. Inicialmente 
foram deliberados os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes. Colocados em 
discussão, ninguém se manifestando a respeito, foram postos em votação, sendo 
aprovados por unanimidade. Colocado em discussão o mérito do anteprojeto, os 
Vereadores MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO e Dr. JAYRO GOUVEIA 
GOULART FILHO se manifestaram sobre a importância do projeto (discussão consta 
com início em 46:15 e término em 49:39). Ninguém mais se manifestando a respeito, 
foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado:- APROVADO por 
unanimidade em votação única. Em seguida foram deliberados os seguintes projetos 
em 2º turno de votação:- PROJETO DE LEI Nº 77/14 – do Prefeito Municipal – 
Dispõe sobre revogação dos artigos 137 e 138 da Lei nº 1.745/94, que trata de 
gratificação de nível técnico e secundário. Colocado em discussão o mérito do referido 
projeto, ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o 
seguinte resultado:- APROVADO por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 06/15 – da 
Mesa da Câmara Municipal – Fixa a revisão geral anual aos servidores do Legislativo 
Municipal de Pedreira e altera a redação da Lei nº 2.55l de 26 de dezembro de 2005, 
conforme especifica. Colocado em discussão o mérito do referido projeto, ninguém se 
manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado:- 
APROVADO por unanimidade. E PROJETO DE LEI Nº 07/15 – da Mesa da Câmara 
Municipal – Concede Revisão Geral Anual aos Agentes Políticos do Poder Legislativo 
Municipal de Pedreira no exercício de 2015. Colocado em discussão o mérito do 
referido projeto, ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-
se o seguinte resultado:- APROVADO por unanimidade. Por último, foi deliberado o 
PROJETO DE LEI Nº 08/15 – do Vereador Cristiano Alex Elias – Estabelece a 
necessidade de permanência de Vigilante armado na mesma seção dos terminais de 
autoatendimento durante o expediente bancário, conforme especifica – em 1º turno de 
votação. Inicialmente foram deliberados os pareceres favoráveis das Comissões 
Permanentes. Colocados em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foram 
postos em votação, sendo aprovados por unanimidade.  Colocado em discussão o 
mérito do referido projeto, o Vereador CRISTIANO ALEX ELIAS explicou sobre a 
matéria (manifestação consta com início em 52:21 e término em 53:10). Ninguém 
mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte 
resultado:- APROVADO por unanimidade. Encerrando-se a deliberação dos projetos 
constantes em pauta, iniciou-se à fase da Explicação Pessoal. Passando a palavra ao 
primeiro inscrito, Vereador CRISTIANO ALEX ELIAS, o mesmo falou sobre o Projeto 
de Lei 10/15 encaminhado às Comissões e abordou diversas atitudes tomadas pelo 
Executivo Municipal, tais como transporte escolar, coleta de lixo e nomeação de 
Secretário Municipal (manifestação consta com início em 53:33 e término em 
01:01:54). O Vereador ALESSANDRO LUÍS DE GODOY, segundo inscrito, relatou 
sobre a conquista de recurso do Estado no valor de setenta mil reais para 
equipamentos para o combate à dengue (manifestação consta com início em 01:02:06 
e término em 01:03:15). O terceiro inscrito, Vereador Dr. JAYRO GOUVEIA GOULART 
FILHO, abordou diversos pontos a respeito do Projeto de Lei 10/15 encaminhado às 
Comissões (manifestação consta com início em 01:03:28 e término em 01:07:14). O 
Vereador LUIS HENRIQUE ARAUJO, quarto inscrito, disse que o Projeto de Lei 10/15 
trata-se de uma matéria que merece estudos por haver muitas questões envolvidas 
(manifestação consta com início em 01:07:18 e término em 01:08:29). O quinto 
inscrito, Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA, também expôs diversas questões a 
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respeito do Projeto de Lei 10/15 (manifestação consta com início em 01:08:38 e 
término em 01:14:17). O Vereador ANTONIO GANZAROLLI FILHO, sexto inscrito, 
abordou também sobre o Projeto de Lei 10/15 (manifestação consta com início em 
01:14:28 e término em 01:16:00). Solicitando a palavra, o Vereador CRISTIANO ALEX 
ELIAS abordou algumas questões que foram levantadas, sendo interpelado pelo 
Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA (manifestações constam com início em 
01:16:02 e término em 01:19:47). O Vereador MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO, 
último inscrito, também se manifestou a respeito do Projeto de Lei n° 10/15 
(manifestação consta com início em 01:20:00 e término em 01:22:38). Encerrando-se a 
Explicação Pessoal, o Presidente informou que havia um munícipe inscrito para fazer 
uso da TRIBUNA LIVRE. O Senhor BRENO BRADLEY MORAES foi convidado a 
fazer uso da Tribuna Livre, abordando o tema “Uso e Ocupação de Solo”, sendo, 
durante a sua manifestação, interpelado pelos Vereadores José Luis Nieri, Marcelo 
Cesar Dantas Celloto, Cristiano Alex Elias e o Presidente (manifestação consta com 
início em 01:24:00 e término em 01:37:48). Não havendo mais inscritos e nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a Sessão, na forma regimental, do que, para constar, 
lavrou-se a presente Ata, que está gravada em sua íntegra no CD nº. 11/2015.  
 
 
 
 
 

ATA APROVADA NA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA 
EM 06/04/2015. 

 
 

JOSÉ LUIZ SERRA  
 Presidente 

 
 

LUIS HENRIQUE ARAUJO 
 1º Secretário 

 
 

MARCELO CESAR DANTAS CELLOTO 
2º Secretário  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


